

ニュージーランドと、ビジネスの枠を超えた相互協力関係へ。

KONAKA×NEW ZEALAND PROJECT

社長の湖中謙介が、日本訪問中のビル・イングリッシュ ニュージーランド副首相・財務大臣と
ニュージーランド大使館にてパートナーシップ強化を目指して会談

10月11日、社長の湖中謙介が、ビル・イングリッシュ ニュージーランド副首相・財務大臣と、ニュージーランド大使館で会談を行いました。イングリッシュ副首相は、東京で開催されるIMF/世界銀行総会に出席するために10月11日から13日にかけて来日されました。

当社は先日、ニュージーランド産の最高級メリノウールを使用したコートを発表し、コナカとニュージーランドのビジネスの枠を超えた協力関係を目指す「KONAKA×NEW ZEALAND PROJECT」を発足させました。

社長の湖中は、ニュージーランド産のメリノウールは毛足が長く、白度が高いのが特長で、実際に現地を視察して品質の高さに納得したと、イングリッシュ副首相に語りました。また、羊にも環境にも優しいニュージーランドの牧場運営を目の当たりにしたことから、美しい自然に恵まれたニュージーランドの魅力を日本の顧客に向けてもっと伝えたいと考えるように至ったと述べました。

イングリッシュ副首相・財務大臣はかつて羊毛産業に携わった経験があり、希少価値の高いメリノウールを生産する中央オタゴ地方を選挙区とすることから、この分野での協力を促進する具体的な方法について話し合う知識と経験を兼ね備えています。今後、販売店舗の海外進出を予定するコナカとニュージーランドの関係は、ますます広がっていくことが期待されます。

ニュージーランド大使館ホームページにも10月12日付けにて紹介されています。

<http://www.nzembassy.com/ja/%E6%97%A5%E6%9C%AC>

